

## Antusias Mahasiswa Sistem Informasi UNIPMA Ikuti Kompetisi Keamanan Siber Nasional

Selasa, 21 Mei 2024, 10:48 WIB, Oleh: Administrator

---

Cyber Jawa Raya merupakan kompetisi keamanan siber nasional yang digelar dengan metode online dan offline. Ruang lingkup yang diujikan kepada peserta antara lain Reverse Engineering, Web Vulnerability Assessment, Executable Binary, Network Packet & Log Analysis, Digital Forensics, dan Cryptography. Peserta yang bertanding di Cyber Jawa Raya berbentuk tim yang terdiri maksimal tiga orang. Dalam kompetisi ini terdapat babak penyisihan, yang nantinya akan menyisakan satu tim sebagai pemenang. Cyber Jawa Raya digelar untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap peningkatan pendidikan, dan etika dalam keamanan informasi melalui serangkaian kompetisi dunia maya yang mencakup digital forensics, ethical hacking, dan cyber defense. Nantinya, pemenang Cyber Jawa Raya akan bertanding di liga internasional, dan berkompetisi dengan juara-juara lainnya dari negara lain.

Mahasiswa sistem informasi dari berbagai semester turut berpartisipasi dalam kompetisi ini. Andria, M. Kom. (MTA., MCE., MOS., MTCRE., CITPM.) selaku dosen pembimbing dari program studi Sistem Informasi UNIPMA Madiun menyampaikan bahwa kompetisi Cyber Jawa Raya tahun ini dari UNIPMA mendaftarkan 7 tim yang semuanya merupakan mahasiswa dari Program Studi Sistem Informasi Fakultas Teknik Universitas PGRI Madiun. Terdapat 2 tim yang berhasil lolos pada babak penyisihan. Kompetisi ini tentu sangat menarik dan menantang, terutama menuntut keahlian dibidang cyber security. Terdapat banyak tingkatan soal yang relatif mudah hingga rumit, sehingga memang diperlukan kesiapan latihan yang matang dalam mengikuti kompetisi ini.

Meskipun hanya sampai pada babak penyisihan, pengalaman, ilmu dan relasi yang didapatkan oleh para peserta tentunya dapat menjadi value atau nilai yang berarti, harapannya tahun depan masih ada kesempatan lagi untuk Kembali mengikuti, dan optimis untuk bisa menjadi juara. (\*)

Source:

<https://timesindonesia.co.id/indonesia-positif/478791/mahasiswa-sistem-informasi-unipma-ikuti-kompetisi-keamanan-siber-nasional>

### Berita UNIPMA

---

1. [UNIPMA PERKUAT KERJA SAMA INTERNASIONAL DI VELLORE INSTITUTE OF TECHNOLOGY \(VIT\) CHENNAI INDIA](#)
2. [BERSAMA 10 MITRA. UNIPMA ADAKAN PERTEMUAN STRATEGIC MEETING BERSAMA](#)
3. [JALAN KARIR JADI MILITER. P2KLIK UNIPMA BERSAMA AJENREM 081 GELAR SOSIALISASI PENERIMAAN PA PK TNI 2024](#)
4. [CETAK ALUMNI DI DUNIA MILITER. P2KLIK UNIPMA BERSAMA DINAS PERSONEL LANUD ISWAHJUDI GELAR SOSIALISASI PENERIMAAN PERWIRA PRAJURIT KARIER TNI AU](#)
5. [TINGKATKAN KREATIVITAS DAN INOVASI MAHASISWA. FAKULTAS TEKNIK UNIPMA GELAR WORKSHOP PKM](#)